
42ª. ASSEMBLEIA DO CONSELHO MUNICIPAL PARA PROTEÇÃO À VIDA ANIMAL - COMVIDA   
10 DE JUNHO DE 2025. 

 
 

Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h em segunda chamada, realizou-1 

se a 42ª Assembleia Geral Ordinária do biênio 2025/2026 do Conselho Municipal para Proteção à Vida 2 

Animal – COMVIDA, no Hospital Veterinário Unimes. Av. Pref. Dr. Antônio Manoel de Carvalho, s/n – 3 

Morro Nova Cintra, com a seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata das Atas 4 

Anteriores; 2. Apresentação sobre as atividades da CODEVIDA; 3. Trabalhos realizados pelo COMVIDA; 5 

4. Assuntos Gerais. Conselheiros Presentes: Srs.(as) Karoline Castro (SEMAM), Hortência Suzuki 6 

Fernandes Lopes (SEFIN), Nair Sissi Ventura Fonseca (SEDUC), Claudio Luiz Chagas (SESEG), Cecilia 7 

Jorge Kubo Dias (SETUR), Maria Clara Magalhães (SMS), Marília Asevedo, Denise Rosas e Nadir Coscia 8 

(DVA), Tatiany Pauta (TOB), Adilson Bandeiras (Patinhas que Brilham) e Paula Bastos (UNIMES). 9 

Justificou Ausência: Ângela Bandeiras (Patinhas que Brilham. Ausentes: SEDS, DrogaVet, Supply Pet, 10 

UNIP (Docentes e Discentes), UNIMES (Discentes) e CRMV, CRBio, Polícia Militar Ambiental e Corpo de 11 

Bombeiros. No item 1, A Sra. Paula questionou a demora para entrega das atas aos conselheiros. Sr. 12 

Thiago informou que devido ao prazo para consulta jurídica, as atas foram encaminhadas no dia anterior. 13 

Foi deliberado pelos conselheiros aprovação para Assembleia posterior. Nos itens 2 e 3, A Sra. Paula 14 

participou da divulgação à população e destacou a ausência de representantes, justificando assim a não 15 

apresentação dos itens. No item 4, assuntos gerais, a Sra. Marilia pontuou sobre a visão dos munícipes 16 

a respeito de questões de proteção animal e que por muitas vezes, o não recolhimento de animais é 17 

tratado como ausência de proteção e bem-estar animal. A Sra. Paula complementou destacando animais 18 

comunitários que por vezes são fadados ao esquecimento nos abrigos. Propôs campanhas educativas 19 

com mensagens informativas, trabalhadas em redes sociais em busca da redução do abando e trazendo 20 

informação aos munícipes. Participou sobre material educativo de saúde animal e sobre as ações com 21 

replicadores da SEDUC que se mostraram interessados e contribuíram com novas ideias. A Sra. Paula 22 

comunicou sobre a renúncia da presidência do conselho e perguntou se haveria algum impedimento por 23 

se tratar de assuntos gerais. Sr. Thiago informou que não poderia ocorrer a eleição de Vice-Presidente e 24 

que a Sra. Karoline passaria a ser a presidente do conselho. Justificou a renuncia por diferenças em como 25 

a SEACON tem se conduzido. Mencionou queixa não formal em relação a secretaria do conselho e que 26 

foi pedido inclusive o regresso da Sra. Glaucia. Expôs os encaminhamentos de revisão das atas, onde 27 

recebeu a ata da 40ª AGO e devolveu com alterações que considerava importantes. Manifestou sobre não 28 

receber as atas no modo de revisão e que havia sido informada pela Sra. Glaucia que as alterações 29 

solicitadas seriam consideradas. Durante a revisão final, encaminhada por e-mail, recebeu ata com a 30 

inclusão das falas da secretaria do conselho e fez a substituição com a primeira revisão. Sr. Thiago 31 

esclareceu que todas as alterações e inclusões foram destacadas em modo de revisão e que as inclusões 32 

da presidente foram aprovadas, por isto, não estavam destacadas. Sra. Paula informou que já estava 33 

tratando com a Sra. Glaucia e alegou alteração em sua fala. Apontou sobre nomeação do arquivo da ata 34 

e alegou não saber se a ata encaminhada era de sua revisão. Pontuou sobre a demora do 35 

encaminhamento das atas. Sr. Thiago explicou que após divergências entre a secretaria e a presidência, 36 

fez a aprovação das inclusões da Sra. Paula e fez a colocação das falas da secretaria que haviam sido 37 

suprimidas, que foi negado pela Sra. Paula. Argumentou que faz o atendimento pela SEACON e que é de 38 

sua função secretariar o conselho, sendo assim, o secretariado fora das atribuições da Sra. Glaucia, e 39 



que esta atua na forma de auxiliar a seção. Informou que devido a dificuldade de comunicação, orientou a 40 

comunicação oficial com a SEACON. Destacou que a ata encaminhada na íntegra foi a revisada pela Sra. 41 

Paula com adendo anexo destacando os trechos suprimidos pela mesma conforme orientação jurídica 42 

pois a ata foi produzida de forma unilateral, justificando o encaminhamento tardio. A Sra. Paula justificou o 43 

início das tratativas com a convocação da 39ª AGO, cuja orientação dada por ela seria de publicar e 44 

encaminhar a convocação no dia da execução da assembleia e que foi informada a impossibilidade da 45 

ocorrência da mesma e recondução para semana posterior. Pelo fato, solicitou a inclusão na pauta o 46 

questionamento sobre as responsabilidades de agenda e pauta. Propôs a formalização da queixa, posta 47 

em votação sendo aprovada por maioria dos conselheiros presentes. Sr. Thiago explicou que a Sra. 48 

Glaucia está auxiliando para que as atas entrem em conformidade e que durante maior parte do primeiro 49 

semestre esteve com grande volume de demandas e equipe reduzida. Ressaltou que no último mês 50 

houve remanejamento do local da seção, comportando estagiária lotada na SEACON e que foi feita força 51 

tarefa para atender ao conselho. Informou que a Sra. Glaucia contatou a Sra. Paula a pedido visando a 52 

organização das atas. Sra. Paula queixou o nome do arquivo “40ª_COMVIDA - 04.15.2025 Rev Paula 53 

Bastos.docx”. Sr. Thiago informou que se trata de padronização no nome dos arquivos. Sra. Marília 54 

apoiou a formalização da queixa e destacou a importância de se condicionar para que a secretaria do 55 

conselho seja feita com qualidade. A Sra. Karoline fez a leitura da ata 40º na íntegra. Sra. Karoline 56 

solicitou para próxima assembleia a pauta sobre animais em situação de rua, e alegou que os moradores 57 

de rua estão utilizando animais para reprodução e venda de filhotes. Nada mais havendo a ser tratado, 58 

Eu,          Thiago Silva, secretariei e lavrei a presente Ata que será aprovada pelos membros do 59 

conselho e assinada pela Presidente que agradeceu a presença de todos e deu a reunião por 60 

encerrada. 61 

 

 

 

KAROLINE CASTRO 

PRESIDENTE 


